

MOCION QUE PRESENTA EL GRUPO MUNCIPAL ANDALUCISTA AL PLENO CORPORATIVO DE ESTE EXCMO. AYUNTAMIENTO.-

El presente año de 1992 es el de la creación de nuestra universidad autónoma. "La Universidad de Huelva".

En otros lugares de nuestro ámbito la universidad ha contado, bien desde su creación o después de ella, de una organización constituida al efecto que complementa los fondos ordinarios que recibe ésta para su funcionamiento normal. Así es el caso de Jerez, cuya fundación universitaria convoca becas de estudios, construye viviendas para profesores y alumnos, organiza actos culturales, otorga premios de investigación, publica estudios etc.

Para que nuestra universidad sea no sólo una universidad de nueva creación, con los problemas que ello conlleva, sino que nazca tutelada y protegida y sea desde sus comienzos una universidad apetecida por profesores y alumnos. Investigadora, dinámica, con mas recursos etc. El Grupo Municipal Andalucista en este ayuntamiento propone:

Que el Ayuntamiento asuma la iniciativa de este grupo municipal y sea el gestor de la futura F.U.H., aportando el capital necesario para su fundación e invite a la Diputación Provincial y a otras entidades privadas (Caja de Ahorro local) etc., a colaborar económicamente en el citado proyecto por el bien de la cultura y el progreso de nuestra ciudad y provincia.

Adelantémonos a los acontecimientos y tengamos preparado un buen recibimiento a nuestra futura universidad para que sea más nuestra, si cabe.

Huelva, 4 de Febrero de 1992.

Fdo.: Diego M. Martín Jara. Portavoz del Grupo Municipal Andalucista.